

BOLETÍN INFORMATIVO

#Ébano | FIRMAN COMPROMISO DE COLABORACIÓN ITSE y GOBIERNO ÉBANO

El Instituto Tecnológico Superior de Ébano suscribió una carta compromiso de acuerdo y colaboración mutua con el Gobierno Municipal, tendiente a la suma de esfuerzos que conlleven al crecimiento de la institución y formación de profesionales de valía para el sector productivo.

Por parte de la Administración Ebanense firmó el acto de participación conjunta, la máxima gobernante, María Soledad Carreño Linares, mientras que en representación de la casa de estudios, la directora general, Lic. Fátima Berenice Castro Mendoza, en acto celebrado en la Sala de Educación Tecnológica Interactiva del Edificio "B" del ITSE.

Fungieron como testigos de trascendental acontecimiento el Prof. Arturo Rubio Gámez; Oficial Mayor, C. Guadalupe del Carmen Castillo Díaz; Tercer Regidor del H. Ayuntamiento, Prof. Filiberto Alvarez Rodríguez; Enlace Educativo, así mismo el M.T.A. Héctor José González Martínez, Subdirector Académico; Ing. Nora Laura Zamora Valdez, Jefa de Planeación, Programación y Evaluación; Lic. Luis Ignacio Ramírez Méndez, Jefe de Vinculación; M.E. Dionicio García Grande, Jefe de la División de Ingeniería Industrial e Ing. Francisco Amador López Guerrero, Jefe de División de Ingeniería en Sistemas Computacionales.

El Instituto Tecnológico Superior de Ébano cuenta con un patrón actual de 334 estudiantes distribuidos en las dos carreras, Ingeniero Industrial e Ingeniero en Sistemas Computacionales; 38 administrativos, de los cuales 9 son directivos, 19 docentes y 2 entrenadores deportivos.

Este evento concluyó con un recorrido por todas las instalaciones, para conocer sus áreas de trabajo y el estado que guarda cada una de ellas.

La Jefa del Gobierno de Ébano saluda a todo el personal bajo el compromiso de contribuir en el engrandecimiento de la institución educativa conforme a sus capacidades financieras y gestoras.

ATENTAMENTE

C. RICARDO MARTINEZ CHAVEZ
DIRECTOR DE COMUNICACIÓN SOCIAL

